
 

  

 

Ce Conseil d’Administration présidé par Jean-Pierre CATELIN, Président du COC 
cyclo-sport, s'est tenu le 7 mars 2024 de 15 heures à 18 heures à la Maison 
des Associations de Mauguio, salle n° 1. 

 
Etaient présents, outre le Président : Robert SPINELLA, Vice-Président, Pierre 
BALANDRAUD, Président d’honneur, Jean-Paul TORTET, Trésorier 
Jacques SERANE, Président de la Commission Parcours, Guy LAURIOL, Jean-Paul 
DIENNE, René VILLEPRAND,  
François DOAN Secrétaire 
et George FARJOU nouveau membre du CA. 

Absent excusé : Guy BENEDETTO 
Absent : Gérard CLAPAREDE 

 
Nous prenons acte de la démission de Gérard MARTINEZ. 

A ce jour le CA est composé de 12 membres. 

L’ordre du jour s’est déroulé conformément aux souhaits des membres du CA, 
sollicités en amont de cette réunion. 

Demande d'adhésion de Christophe Mostacci 

Depuis quelque temps, Christophe MOSTACCI participe de nouveau assez 
régulièrement aux sorties avec le G1 et demande à adhérer au club qu'il avait quitté 
en conflit avec la direction du club. 

Le CA constate l'absence de Christophe qui avait proposé de se présenter à la 
réunion afin d'expliquer ses motivations. 

Décision :  
Pour participer aux sorties, le CA considère qu'il est préférable qu'il soit licencié, afin 
que le club soit couvert en cas d'accident. 
Bien entendu, comme tout adhérent, il devra s'engager à respecter le règlement 
intérieur. 

Pour rappel, pour chaque sortie, le club est assuré pour 3 invités licenciés d'un autre 
club ou d'une autre fédération, et 3 invités non licenciés. Toutefois, tel que le prévoit 
le règlement intérieur, la participation aux sorties d’invités ne peut être 
qu’occasionnelle. Un invité qui deviendrait permanent devra solliciter une demande 
de licence auprès du Club. 

 

 

             Compte rendu de la réunion 

du Conseil d’Administration du 7 Mars 2024 



Site Internet 

L'accès au site est simple : en tapant 'coc cyclosport' sur Google, on trouve en tête 
de liste le lien pour se connecter 'Coc.carnon-cyclosport'. 
Le nombre de visites à ce jour est de plus de 1900. 
Un petit travail de purge des anciens événements et sorties reste à réaliser. 
Séjours à venir : 
Robert demande aux organisateurs de lui envoyer les informations sur ces séjours 
(Meyrueis, Peniscola), afin de les publier sur le site. 
Le fonctionnement du site est jugé très satisfaisant par le CA qui salue le travail 
réalisé par Robert. 

Participation du COC aux prochaines manifestations 

Forum des Associations le 7 septembre à Mauguio 

Fête du sport le 14 septembre ayant pour thème les Jeux Olympiques. 
Le COC à cette occasion, organisera une randonnée de 60 km. 
Une réunion de préparation aura lieu le 13 mercredi 13 mars à 19 h à la mairie de 
Mauguio avec la participation de Jean-Pierre CATELIN et Jacques SERANE. 

Jean-Paul DIENNE fournira le descriptif du parcours qui pourrait être sensiblement le 
même que celui des années précédentes. 
Une seconde réunion de préparation se tiendra à la Maison des Associations salle 
Prévert avec la participation de Jean-Pierre CATELIN. 
L'horaire reste à préciser. 

Point trésorerie 

Nous sommes en attente du versement de la subvention de la mairie. 
GGL semblerait ne pas souhaiter poursuivre son partenariat avec le COC. 

 
Les dépenses depuis le 1er septembre, début de l'exercice 2023-2024 s'élèvent à : 
3158 € pour les repas (journée des partenaires, AG, Repas de Noël, galettes des 
rois, fougasses...) 
2500 € pour les tenues 
A ce jour le club serait en déficit sur cette saison de 112 € en tenant compte du 
versement de 900 € à venir de la subvention de la mairie. 

Restent à financer notamment : 

Le repas du Souvenir Michel HOFFNUNG du 21 mars, 
Le repas au Chêne Blanc en avril, 
Le repas chez Gérard CLAPAREDE 
Le CA décide de plafonner l'utilisation de l'excédent des exercices précédents à 
2000 € pour cette année. 
La participation du club pour ces repas est à calculer en tenant compte de cette 
contrainte. 

La contribution des partenaires s'établit comme suit : 
Transports Belleville : 2000 € 
Flash Service : 800 € 
EC2A : 500 € 
Mutuelles du Soleil : 2000 € sur 4 ans payés d'avance en 2021. 

http://coc.carnon/


Séjours 2024 

Meyrueis du 3 au 6 juin : organisateur Jacques SERANE 
7 chambres sont réservées à l'Hôtel de France. 

Certains participants séjourneront en mobile home au camping. 

Rosas du 4 au 11 mai à l'hôtel Goya Park : organisateur Robert SPINELLA 
20 participants 

Péniscola du 11 au 18 mai : organisateur Dominique DEPLAT 

Parcours 2024 

Pour rappel, à l'occasion du Souvenir Michel HOFFNUNG, le 21 mars, le départ se 
fera de Saint Laurent d'Aigouze, à 8h15 pour les G3/G4 et 8h30 pour les G1/G2. 

Jean-Pierre CATELIN transmettra sa bibliothèque de parcours à Jean-Paul TORTET 
qu'il intégrera à la sienne et les tracera sur Open Runner au fil de l'eau. 

Les prochaines réunions de la Commission des Parcours auront lieu les 4 avril, 8 
août, 3 octobre et 5 décembre. 

Formation premiers secours 

En association et concertation avec le service « Vie associative de la municipalité de 
Mauguio » cette formation est proposée à toutes les associations de Mauguio - 
Carnon  
La date reste à définir. 
Les personnes intéressées par cette formation sont invitées à se faire connaître 
auprès de Jean-Pierre CATELIN. 

Statuts et Règlement intérieur du club 

Jean-Paul TORTET rappelle que, selon les statuts, le C-A ne peut délibérer que sous 
réserve que 50% des membres soient présents. Les décisions requièrent la moitié 
des voix des membres présents. 
En cas d'égalité la voix du Président est prépondérante. 

 

Gestion des tenues 

 
Jean-Paul TORTET en réponse à un mail de Robert SPINELLA critiquant la politique  
de gestion des tenues et demandant la constitution d'un stock ainsi que l’obligation 
par accord de commander un minimum de 20 pièces par article, précise, chiffres à 
l’appui : 

- Que la constitution d’un stock important n’est pas possible financièrement pour le 
club. Ceci étant par ailleurs stipulé à l’article 6 de la Procédure d’achat des 
tenues. 

- Que l’imposition d’une quantité minimum de pièces par article reviendrait à devoir 
constituer un stock, financièrement difficile et pouvant être très pénalisant pour le 
club. 



Il préconise la mise en place de commandes intermédiaires en cours d'année et ce 
justement pour ne pas avoir à gérer de stock, sauf un strict minimum. 

Afin de clarifier les relations entre le club et le fournisseur, un contrat écrit sera établi 
et proposé à Robert SPINELLA malgré le souhait émis par Robert de ne plus être le 
fournisseur du club. 

La rédaction de ce contrat sera prise en charge par Jean-Pierre CATELIN, Jean-Paul 
TORTET et Guy LAURIOL. 
Un responsable des relations avec le fournisseur sera nommé. 

Pour conclure sur ce point Robert SPINELLA présente ses excuses à Jean-Paul 
TORTET pour les maladresses ou erreurs qui ont pu se glisser dans son mail et 
pouvant être à l'origine de quelques incompréhensions. 

 

Questions diverses : 

Georges FARJOU évoque les sorties printemps/été et suggère que puissent être 
diversifiés les lieux  de départ et de ne pas s’en tenir au seul départ de Saint Bauzille 
de Putois. Selon lui des départs de Clermont l’Hérault, Lodève, Gignac, voire Millau 
seraient propices (en moyenne 1 fois par mois) pour des sorties découvertes, 
éventuellement sur la journée hors sentiers battus.  

Le Président signale que ce type de sorties a souvent eu lieu ces dernières années 
(Millau, Nant, Clermont l’Hérault, Saint Hippolyte du Fort, Logrian) et que certaines 
d’entre-elles, notamment Nant et Logrian seront reconduites en 2024 

  

 Le Président conclût en invitant les cyclos pouvant être intéressés par ce type de 
sorties de se concerter entre eux et de les proposer à la commission parcours pour 
leur mise en œuvre. 

. 

A 18 h, l'ordre du jour étant épuisé (et nous aussi), la séance est levée. 

 


